



Xóchitl presenta el segundo bloque de su equipo; Gurría entregó proyecto de gobierno

Solidez. La precandidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, presentó el segundo bloque de su equipo rumbo al 2024 en el que destaca el ex secretario de Hacienda de la 4T, Carlos Urzúa, a cargo del rubro Finanzas Públicas. José Ángel Gurría entregó el Plan de Gobierno de la Coalición opositora. **PAG 8**



Xóchitl y Urzúa, en foto de archivo.



Urzúa, Gurría, Álvarez Icaza... en el segundo bloque de equipo de campaña Xóchitl

La precandidata presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, presentó ayer al segundo bloque de su equipo de campaña rumbo al 2024 en el que destacan nombres como el del ex secretario de Hacienda de la 4T, Carlos Urzúa, quien se hará cargo del rubro de Finanzas Públicas. En el evento, José Angel Gurría entregó el Plan de Gobierno de la Coalición opositora rumbo a las elecciones del 2024 que contó con la participación de 200 especialistas en todas las áreas y sectores.

Aparecen panistas, priistas, perredistas, ex gobernadores y ex funcionarios de los gobiernos de Felipe Calderón, Enrique Peña Nieto y expertos en varias ramas y sectores.

“Nada de improvisados, aquí no hay floreros”, afirmó Xóchitl Gálvez al asegurar que todos los que integran su equipo de trabajo rumbo al 2024 son expertos en la materia y saben más que ella en sus respectivas áreas.

El ex secretario de Goberna-

ción, con Felipe Calderón, Fernando Gómez Mont se hará cargo del rubro de justicia en la campaña de Xóchitl; el ex Coordinador General de Puertos y Marina Mercante, Guillermo Ruiz de Teresa se hará cargo del sector de infraestructura, mientras que el ex gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, de Desarrollo Rural y Sustentable.

Rosanety Barrios, una experta en energía se hará cargo de ese tema, mientras que el ex rector de la Universidad de Guanajuato, Juan Carlos Romero Hicks se hará cargo del tema de Educación y Ciencia. El senador Emilio Álvarez Icaza de derechos humanos; Consuelo Sáizar, de Cultura; José Luis Luegüe Tamargo del tema del agua; la ex senadora perredista, Angélica de la Peña, de los derechos de la mujer; Isabella Coppel del tema de las personas con discapacidad.

El gobernador priista de Coahuila, Rubén Moreira, se hará cargo del rumbo de seguridad mientras que el ex secretario de

Acompañamiento familiar

“Mis hijos no tendrán una fábrica de chocolates”

Xóchitl Gálvez defendió el nombramiento de sus hijos Diana y Juan Pablo Vega Gálvez en su equipo de precampaña y aseguró que “se vale” pues es un “acompañamiento familiar” pero aseguró que no tendrán sueldo y menos puestos políticos o “una fábrica de chocolates” nueva, en alusión a la empresa que tienen los hijos del presidente AMLO que floreció paralelo al gobierno de su padre, según acusan.

Economía, Idelfonso Guajardo de relaciones internacionales y cooperación internacional; el diputado y especialista en materia de salud, Ector Jaime Ramírez se hará cargo del rubro de salud.

Eufrosina Cruz se hará cargo de Pueblos Indígenas y Afroamericanos; el ex dirigente nacional del PRD, Jesús Ortega, de gobiernos de coalición; Rodolfo Lassi del área de Cambio Climático, Roberto Rames, de innovación y ciudades del futuro, Ximena Villicaña del área de Jóvenes y Rosalinda Benítez, de Turismo, entre otros personajes. (Alejandro Páez)